
I

cÂrueRA MUNICIPAL DE sel,oÁ
Praça São Vicente, 31, Centro - Saloá / PE

Fone: (87) 9.9657-0018
E - m a i I : S e E rqta rig ca rc A ra qa l"oA. pe@Jr ruLa i!. ç ç n'l

CNPJ 11.24A.231 / 0001-99

ATA DA eutNTA 61 nr.umÃo oRDtNARtA REFERENTE Ao IEGUNDa (2o) pEruaDo
LEGISLATIVO ANUAL DE 2A%.
Aas dez dias da mês de agosfo do ano de dois mií e vinte e três (10.A5.2023), pelas dezenove
horas e trinta minutos (19h30min), com término às vinte e uma horas (21h))min), na Escala
Municipal São Vicente, situada a Av. Getúlío Vargas, centro, nesta Cidade de Saloá, Esfado de
Pernambuco. A Senhora Presidenta, fez a leitura do livro de registro de presença dos
Vereadares (asl presentes na Sessão; Maria Adriana Florentino Maciel Alves, Humberta
GuÍmarães de Araújo. José Paulo de Mela Si/va, Jose Aitton Carlos, José Francisco Curvela
Silva, Jucétio Pereira atos Sanúos, Vilma Lúcía Ferreira de Barras, Gitvan de Freitas Lucena, e

iustíficou a ausência do vereador Reinaldo Barra Nova de Melo, que justificou $ua ausência,
atraves de ligação pra presidenta, o vereador Jovacildo Jose da Silva, e a vereadora Lucineide
de Oliveira Soares, não justificaram sua ausência. Havendo quorum suficíente de Vereadores, a
Senhora Presidenta. Maria Adriana Florentina Maciel Alves, declara abefta, a presente Reunião
Ordinária SOB A PROTEçÃA DE DE|JS, secretariada pelo Vereador Jucelio Pereira dos
Saníos- 10 Secretáio, e pela Vereador Gilvan de Freitas Lucena- 20 Secretário. Em seguida,
convidou o vereador Jose Aílton Carlos, para fazer a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada, que
íoi asstsfrda por fodos ospresentes em pé. Prosseguindo, a Presidenta, fez a Leitura da atada
reunÍão anterior, feíta à leitura da referida ata, foi declarada em votação, sendo, a mesma,
aprovada por unanímidade dos senhores (as) Vereadores (as) presenÍes. Em seguida, foi feita a
leitura da Pauta da Ordem do Dia, (inclusive, dos documenÍos e carrespondências recebidas)
Oficio n. 090/2023 da Secrefaria de Saúde em resposfa ao oficio n. 063/2023, do Pader
Legislativo; leitura da Porlaria n. 019/2023, de A9 de agosfo de 2023, da Gabinete da Presidente
Maria Adriana F. Maciel Alves, proibindo o uso de aparelhos celulares no plenario durante as
sessÕes legislativa e da Portaria n.020/2023, de 09 de agosto de 2A23, do Gabinete da
Presidente Maria Adriana F. Maciel Alves, que estabelece a prazo mínima de 48 (quarenta e
aito) horas antecedenÍes à sessáo para protocola de proposições legislativas. Comunicado da
dia 08 de agosfo de 2023, do vereador Humberlo Guimarães, o qual renuncia a funçãa de 1o
secretário da Mesa Diretora da Câmara Municipal de Saloá. A senhora presidenta, no usa de
sua fala disse, que devido a renúncia do Vereador Humberto, da carga de prÍmeiro secretária, foi
feito o edital de convocação para aqueles que tiverem interesse de fazer sua inscrição, para
oÇupar o referido cargo. Após, a Presidenta fez a leitura do Edital de Convacação Para a Eteição
do Cargo de 10 Secretário da Mesa Diretora da Câmara Municipal de Sato/PE-Biênia 2AX/2A24-
Prosseguindo a presidenta, abríu o Pequeno Expediente, que nada constou. Assim sendo,
passou-se para a Ordem do Dia, que nada constou. Dando continuidade aos trabalhos, foi
aberto o Grande Expediente. A presidenta facultou a palavra aos vereadores (as) para que
caso queiro fazer uso da palavra. Pediu o uso da palavra, a Vereadora Vilma Lúcia, gue foi
concedido pela presidenta, na sua fala, a vereadora, saudau a todos e disse: que irá agradecer
na outra sessão as respostas que teve a respeito dos seus requerimentos, que foram
endereçadas ao Poder Executivo, a Secretária de Saúde, ao Minístério de tntegração do
Governa Federal, e a Governadora do Estado, Raquet Lyra, e fica feliz por estar tendo essas
respostas, e essa atenção aos seus pedidos- Mas, hoje, vai da continuidade aa seu
pronunciamento da semana anterior, fez uma breve histaria da sua vida pubtica, relata que
quando foí militante de Anísio Gadoy e Jairo e Pinangé, foi contraria a família que gaverna
Saloá, que no ano de 2A0A se elegeu Çoma vereadora, e se afastou da grupo logo no início, mas
náo se aliou a família que era opasitora, ficou sazinha, em seguida agregou-se ao grupo Aurara,
onde em seguida hauve uma aliança da grupo citado ao grupo de Ze da Leite, em seguida votau
em Girlan, Danila, e depois de mais de duas décadas par um desconfofto aqui na casa, com
seus amigos da oposição, onde se sentiu exçluída, decidiu fazer uma aliança corn o grupo da
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situação, onde foi bem acolhida, por fodog mas não foi governo, não teve acesso e não
conquistou a confíança dele, e nem ele a sua. Votou em Junior na úttima eleição, urna pessoa
que ela construiu amizade, fai um exçelente presidente nesta casa, um rapaz muito educada,
inteligente, votau com muita carinho nele, pensando que ia ser diferente, mas e/e nãa teve

e cantinuou cam a mesma farma de governar. Com poucos dias rompeu cam o grupo
porque pensa diferente e tern outra forma de fazer palítica, e hoje, continua cam seu grupo

origem, (a oposição). continuando sua fala, disse que não tem diferença com a Presídenta, já
teve duas, por consequêncías da palítíca, e apraveitou o momento para se desculpar e dizer que
foÍ uma vítirna Çamo a presidenta, que e uma mulher sábia e inteligente Que devido o processo

respandeu sofreu psicologicamente, correu o risco de perder seu mandato e seus direitos
políticos, que foi vítima de uma articulação esquematizada, e pediu descu/pas a Presídenta, que
na realidade tambem. foi uma vítima, pois não sabra que ela tinha sido processada porque nCI
dia de sua audiência nem ela, nem o vereador Welligton, estavam presenfes. Não tem nada
contra a sua pessoa porque saôe de sua competência em conduzír está casa, e torceu pra que
e/a fosse a escolhida, parque sabe de sua capacidade, organizaçãa e conhecimento pra
conduzir os desfrnos desfa casa. Dr'sse, ainda, que nunca comungau com nada errado desfe
Poder Legislativo, tanto que teve atritos com as presÍdentes que por aqui passaram, um atrita
grande com o Vereador Ronaldinho, e uma relação de dÍscursão de ideias com o Vereador ex-
Presidente Humberto Guimaraes. Frisou ainda, o caso do vereador Jovacitdo, que não esta
presente, mas que e/e sabe disso, que na política chegou uma pessaa, 'que se dízia amiga"
aíegando, que ela tinha argumentos, pra tirar ete do pleito, e ela respandeu, que não precisava
disso, porque se fosse da vontade de Deus, ela chegaria lá. Relatou, ainda, que passou por
momentos de pessoas colacarem até pistola na sua cabeça, mas esfá aqui firme e farÍe, nunca
desisÍiu, e nunca teve medo, e ninguem nunca a fez desr'sfir da potítica. Hoje, tem um
companheiro que mara em São Paula, que todo mundo sabe que é uma pessoa que tem uma
vida pública bem reçonhecida, que esfá passando par problemas de saúde. debititado, e a
prefeita da cidade onde o mesmo reside, juntamente, corn seus familiares, apelam para a
mesma, para que e/a possa ir ajuda-la nesse compromisso e em outras sr1uaçôes, e se senfe
cam a responsabilidade, de talvez, ter que tomar essa decr'são de renunciar e ter que ir ficar lá, e
não sair por conta de prestação de contas do ex-prefeito, quando dissera m que alguém ia
receber dinheiro e essa pessoa estava em São Paulo, que era ela, e teve que voltar pra não sair
com essa imagem. Hoie, mesmo, a prefeito ligou pra ela, pedindo com urgência pra que ela
possa pensar em tomar essa decrsão, que pode sair daqui um mês, porque precisa renunciar,
mas sairia com a sua convivôncia tranquila. Por fim, pediu descu/pas, mais uma vez a
presidente, parque nãa sabia que a mesma Íinha passado por /odo esse processo. Saôe das
dificuldades de cada um para se manter forte. mas prefere ter as suas dificuldades, e ter sua
liberdade de decidir e falar a que esfá senda errado, nunca quer está certa, quer sempre ser
transparente. A presidenta, no uso de sua fala, dirigiu-se a vereadora, e se defendendo díante
da fala da vereadora Vilma, quando ela diz, que não tomou conhecimento que a mesma, esÍaya
respondendo um processo, sendo até inadmrssível, essaiusfifrcativa da vereadora VÍtma porque
quando esÍeve na audiência na primeira instância a Vereadora encontraya-se presente, frisando
ainda, que a vereadora é alfabetizada, au seja, sabe ler, e quando fai citada peta justiça sabia do
gue se tratava, e continua indignada coln essas postura da vereadara Vilma, sernpre alegando
ern süa§ falas, quando se trata desse assunfo, afirmanda, que nada sabe. A seguir a
Presidenta, confere a normalidade dos trahalhas, não havendo mais nadi para
apresentar, discutir e apravar, em NOME de DEUS, declara encerrada a presente Reunião
Ordinária, determinando a Secretário desta Casa, para fazer os procedimentos finais. E
para constar, eu, Jucélio Pereira dos SanÍos, Primeiro Secretário, lavrei a presente ata,
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que depois de lida e achada conforme vai, no final assinada por mim, pelos senhores
vereadares e peÍas senhoras
efeitos I eg ai s, subscrevo-m e.

que produzam os seus

Saía das SessÕes da Câmara Municipal de Saloá, em de agosto de 2023.

Maria driana Macíel
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